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こんにちは。獣医師の岡田です。まだ風が冷たいですが、少し春が見えてきましたね。 

車はスタッドレスタイヤから普通タイヤに履き替えました。大学が青森だったので、冬タイヤのあ
りがたさは身に染みており、自分で乗る場合は、チェーンで頑張るよりはスタッドレスにする方を 

選んでいます。今年は元日に雪が降っていたので、お正月休みの始まりはタイヤ交換でした。 

冬タイヤはどうやって選びますか？そもそも車のタイヤってどういう風に選ばれていますか？ 

もしかしてあまり気にされていませんか？タイヤは快適に走るためにとても大事ですが、 

それよりも何より止まるために非常に大事な材料です。一番大事な性能かもしれません。 

燃費の性能とか、乗り心地とか、騒音とか、値段とか、その他の要因をひっくるめると、個人的に 

とりあえず最低限国産タイヤを選ぶかな、と思いました。でも、今使っている冬タイヤは実はアメ
リカブランドです。ちょうど買った時の在庫でこれになっていますが、やっぱり以前使ってた 

国産がよかった、というのが本音です。（現状普段の使用には問題があるわけではありません。 

気持ちの問題？）去年は大活躍でしたが、今年は出番が少なくてよかったのかもしれませんね。 

 

冬が終わりかと思えば、今度は花粉の時期になりました。花粉の季節とワンちゃんの皮膚病の
多くなる時期は似ています。下のワンちゃんの絵は、アレルギーの子によく痒みが出やすい場
所です。いかがでしょうか？赤い部分に痒みがある子は、ひどくならないうちにご相談下さいね。 

花粉症と同じで、ひどくなる前のほうが、治療も軽くて、短期間で終了できるかもしれません。 

もしも、もうすでにすべての場所が当てはまる場合は、、、かなり長期戦になるかもしれません。 

お気軽に早めにご相談下さい。。。 

 

この場所は皮膚病のときに 

要チェックの場所です。 

右は食餌で反応してしまう子が 

多い場所ですが、左のパターンでも 

食餌を変えるとよくなる子がいます。 

季節的には虫の関係する皮膚 

トラブルが少しずつ増えてきますので、 

虫対策も継続してあげてくださいね。ノミ・マダニ対策も基本です。 

まだまだ寒い気もするのですが、この時期でもノミがついてやっつけなれない、と 

相談に来られる方もいらっしゃいます。気温13度が予防期間の目安なので、 

生活環境にもよるのでしょうけれど、そろそろ準備が必要な気がします。 

予防薬はワンちゃんには新しい飲ませるタイプが好評です。 

今までの飲むお薬よりもみんな欲しがりますね。 

シャンプーに効果が左右されない、即効性と持続性、簡単、というのが 

特徴です。 

 

狂犬病注射もそろそろ書類が届くかもしれませんね。 

外会場へ出張の時は院長が留守にしますので、 

多少ご不憫をおかけしてしまうかもしれませんが、よろしくお願い致します。 

（予定はホームページでもチェックできるようになっています。） 


